

Heuwinkel auf Meisterschafts-Fährte

HUNDESPORT: Fünf Teilnehmer bei der „Oberbayerischen“

Iffeldorf (stb) – Erstmals ist der Hundesportverein Heuwinkel mit fünf Teilnehmern bei den oberbayerischen Meisterschaften am 1. und 2. Juli in Landsberg am Lech vertreten. Stolz ist Ausbilder Peter Scherk vor allem auf diese Hundeführerinnen: Manuela Linke mit dem Malinois „Cogan“, einem belgischen Schäferhund, Sabine Wimmer mit dem deutschen Schäferhund „Brix“ und Andrea Weber mit „Xanto“, ebenfalls ein Schäfer. Außerdem dabei, mit mehr Wettkampferfahrung: Robert Parak mit „Kliff“ (Schäfer) und Ernst Vatter mit „Angie“ (Malinois).

Jeder von den Iffeldorfern hat spezielle Schutzhundeprüfungen abgelegt. Jetzt trainieren die Fünf mit Feuerreifer. Täglich ist jeder Hundeführer mit seinem Hund unterwegs, sei es zur Fährten suche, sei es nur, um das Tier an jedes Wetter zu gewöhnen. Konditionstraining für Hundeführer und Hund kommen noch dazu. Dienstags und freitags trifft sich die Gruppe mit ihrem Aus-

bilder, vor Wettkämpfen auch öfter. Fährtenarbeit, Unterordnung und Schutzdienst müssen immer gleichwertig trainiert werden, da bei jedem Wettkampf alle drei Disziplinen geprüft werden.

25 bis 30 Teilnehmer werden bei der oberbayerischen Meisterschaft starten. Für

die Qualifikation zur bayerischen Meisterschaft stehen sie allerdings in Konkurrenz mit allen neun Kreisgruppen, die in etwa den bayerischen Regierungsbezirken entsprechen. Von allen Bewerbern werden die 30 besten Hundeführer zu den Landesmeisterschaften fahren.



Erfolgversprechende Fährte? Ernst Vatter mit „Angie“, Andrea Weber mit „Xanto“, Manuela Linke mit „Cogan“, Sabine Wimmer mit „Brix“ und Robert Parak mit „Kliff“ (v.l.). Foto: stb